#FAM

Adrián Rubalcava buscará jefatura de gobierno capitalino

INDIGO STAFF

l alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava Suárez, oficialmente manifestó su aspiración de participar en el proceso de selección del candidato de Frente Amplio por México integrado por el Partido Acción Nacional, Partido Revolucionario Institucional y Partido de la Revolución Democrática, para contender por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

En entrevista, después de inaugurar el Reentrenamiento Regional de la Zona Centro (FBINAA), el alcalde priista detalló que solicitará licencia a principios de octubre.

Comentó que en los últimos días ha pedido a los organizadores den a conocer el método democrático de selección de quienes aspiran a tener un puesto de representación en las alcaldías, incluida la Jefatura de Gobierno.

Dijo que le gustaría que el método de designación sea democrático, "porque creo que hoy en día hay muchos aspirantes de la alianza que tienen grandes causalidades".

Es por ello que el alcalde urgió a los líderes de la alianza a iniciar el proceso de elección, toda vez que Morena ya publicó hace cuatro días los lineamientos para llevar su proceso interno de elección.

Adrián Rubalcava Suárez es licenciado en Derecho por la Universidad Anáhuac del Norte con la tesis profesional: "Respeto al Uso de Suelo en el Distrito Federal". Cuenta con estudios de Maestría en Administración Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública. Fue el primer alcalde de Cuajimalpa de Morelos por el periodo 2018-2021 y reelecto por el periodo 2021-2024.



Rubalcava pidió que la designación se realice mediante un proceso democrático.



La Jornada Sección: Capital 2023-09-22 02:56:06

124 cm2

Página: 32 \$26,986.72

1/1

Locatarios y vecinos de Coyoacán protestan por la inacción de la alcaldía

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Comerciantes del Mercado Artesanal Mexicano, en el centro de Coyoacán, y vecinos de las colonias Del Carmen y La Concepción marcharon de avenida División del Norte hacia la explanada de la alcaldía en protesta por la falta de respuesta para el retiro de tres locales que fueron introducidos en octubre de 2022 y por el incremento del comercio en la vía pública en calles del centro histórico de la demarcación y los jardines Hidalgo y Centenario.

En su movilización, los más de 200 manifestantes cerraron momentáneamente la lateral de la avenida Río Churubusco y calzada de Tlalpan.

Representantes de los locatarios explicaron que cinco meses después de la introducción de los tres puestos, durante la madrugada del 30 de marzo ingresaron 16 más mediante reacomodos de otros locales y la invasión de áreas comunes, que debieron ser retirados por la alcaldía un día después ante las protestas que llevaron a cabo.

Refirieron que el alcalde, Giovani Gutiérrez Aguilar, se comprometió a iniciar juicios de lesividad ante el Tribunal de Justicia Administrativa contra los actos de la misma alcaldía para otorgar los permisos de los tres locales introducidos en octubre y así lo firmó en la minuta correspondiente el director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Obdulio Ávila Mayo, pero no cumplieron.

En su protesta, ayer, reclamaron la intención de la alcaldía de persistir en su intención de "inflar" el padrón del mercado con 16 locales más.

La concentración de vecinos y locatarios empezó minutos antes de las 8:30 horas en el cruce de Miguel Ángel de Quevedo y División del Norte, lo que mantuvo cerradas ambas vialidades e iniciaron una hora después su marcha por ambos sentidos de esta última vialidad hacia Churubusco, con una lona en la vanguardia con la leyenda "¡Ya basta de lucrar

con las calles y plazas públicas. De poner en riesgo a visitantes y comunidad coyoacanense. De deteriorar espacios públicos y monumentos históricos!"

En la esquina de Churubusco y Prolongación Xicoténcatl, frente las oficinas del jefe de unidad departamental de Mercados y Concentraciones, Jorge Alfredo Hernández Pérez, realizaron una protesta y corearon "¡Fuera Jorge! ¡Fuera Jorge!"



** SE SUMAN EMPRESARIOS, ACADÉMICOS, DEPORTISTAS Y POLÍTICOS

Chiapas se une al proyecto de Claudia Sheinbaum Pardo

UEL ECONOMISTA

omo parte del encuentro nacional "La Esperanza Nos Une" con el que Claudia Sheinbaum Pardo, visitará diferentes estados de la república como Coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la 4T, en Chiapas se realizó la firma del segundo Acuerdo de Unidad por la Transformación, con el que se reconoció que, es vital seguir sumando esfuerzos a lo largo y ancho del país para evitar dar pasos hacia atrás que lleven al retorno de aquellos gobiernos que con sus administraciones dañaron al pueblo de México.

"Vamos por la victoria, porque esta revolución no se puede parar, porque esta revolución no puede dar marcha atrás, porque no podemos regresar al pasado. Nosotros somos otra cosa, seguimos representando la esperanza de México, la esperanza de la continuidad de la Cuarta Transformación, porque va a continuar un gobierno del pueblo y para el pueblo, van a seguir habiendo gobiernos que piensen que primero los pobres, lo que quiere el pueblo de México es continuar con la Cuarta Transformación", puntualizó.

Por lo anterior, Claudia Sheinbaum reiteró la necesidad de trabajar en alianza para seguir fortaleciendo los logros que al momento se han conquistado con ayuda de programas como "Sembrando Vida", así como obras de infraestructura que marcarán un antes y un después para el desarrollo del país, tal es el caso del Tren Maya, así como algunos proyectos que cambiaron el rostro de la Ciudad de México durante su gestión como jefa de gobierno, tal es el caso de "Bienestar para Niños y niñas.

Frente a diputados, dirigentes estatales, miembros de la sociedad civil, así como, representantes de Morena, reiteró que bajo los principios de la 4T se continúa fortaleciendo los grandes derechos del pueblo de México.



"Siempre dije que era tiempo de transformaciór y tiempo de mujeres", aseveró la Coordinadora de la Defensa de la 4T.

